

Ibu Persit Panen Raya Di Green House Kodim 0716/Demak

Agung widodo - DEMAK.XPRESS.CO.ID

Sep 9, 2024 - 07:46



Panen tanaman Hidroponik (Pakcoy) oleh Ibu Ketua Persit KCK Cabang XXXVII Dim 0716 beserta pengurus ranting bertempat di Green House Makodim 0716/Demak

Demak -- Panen tanaman Hidroponik (Pakcoy) oleh Ibu Ketua Persit KCK Cabang XXXVII Dim 0716 beserta pengurus ranting bertempat di Green House Makodim 0716/Demak di Jalan Sultan Fatah Demak, Jawa Tengah. Jum'at

(06/09/2024).

Tanaman secara hidroponik sangat di gemari di karenakan sistem hidroponik tidak membutuhkan lahan yang luas. Dan bisa meletakkan tanaman hidroponik di atap rumah, menggantungnya di tembok, atau menaruhnya di halaman rumah.

Kelebihan lain dari sistem hidroponik adalah sistem budidaya tanaman ini mengandalkan air sebagai media tumbuh. Sehingga tidak memerlukan tanah sebagai media tanam seperti yang di lakukan di kebun Green House Makodim 0716/Demak.

Dalam kesempatan yang sama Ketua Persit KCK Cabang Cabang XXXVII Dim 0716 Ny. Wiyani Maryoto mengatakan bahwa sayuran hidroponik merupakan sayuran yang tumbuh dengan bantuan cairan yang mengandung mineral yang di perlukan agar bisa tumbuh. Sayuran hidroponik tidak membutuhkan tanah sebagai media tanam.

“Dengan memakai metode hidroponik ini, tanaman yang tumbuh tidak membutuhkan jaringan akar dan Proses pertumbuhan tanaman menjadi lebih efektif karena tidak terjadi perebutan nutrisi dengan tanaman lainnya, ” tuturnya.

Salah satu keuntungan menanam sayuran hidroponik adalah dapat tumbuh dengan cepat dan untuk membuat kebun hidroponik tidak perlu mencari lahan yang luas, biasanya hal seperti ini di lakukan di daerah perkotaan yang lahannya sempit.

“Kami sangat senang dapat melakukan panen hari ini. Proyek hidroponik ini tidak hanya mengajarkan para ibu ibu tentang budidaya tanaman, tetapi juga pentingnya menjaga lingkungan,” ujar Ny. Wiyani Maryoto.

Melalui program budidaya hidroponik ini, Persit KCK Cabang XXXVII Dim 0716 berharap dapat menanamkan kesadaran lingkungan pada para Ibu ibu Persit sejak saat ini. Selain itu, Kodim 0716/Demak juga berencana untuk mengembangkan program ini lebih lanjut agar dapat memberikan manfaat yang lebih besar bagi warga masyarakat Demak.(Pendim 0716/Demak)